
An 
Stadt Fürth  
Amt für Wirtschaft und  
Stadtentwicklung 
Herr Röhrer 
 
Stellungnahme des Arbeitnehmerbeirates zum Thema Gigabitausbau im Stadtgebiet Fürth 
Vorstellung am 27.06.2022  
 
 
Sehr geehrter Herr Röhrer, sehr geehrte Mitglieder des Stadtrats, 
 
nach dem sehr guten Vortrag von Frau Manuela Burkert im Arbeitnehmerbeirat am 27.06.2022 zum 
Thema Gigabitausbau im Stadtgebiet Fürth wollen wir eine positive Stellungnahme zum 
Breitbandausbau in unserem Stadtgebiet abgeben. Dieser Ausbau der digitalen Infrastruktur ist ein 
essentieller Ansatz, um die Stadt Fürth zukunftsfähig zu machen bzw. zu halten. 
Diskutiert wurde auch, dass im Zuge der Projektvergabe und der Abstimmung und Koordinierung 
über mehrere Ämter (auch empfehlen wir, das Schulamt mit einzubinden), wohl zusätzliche 
Personalkapazitäten für die Erledigung der einzelnen Projektinhalte benötigt werden. 
Bei verschiedenen Fachdienststellen der Stadt Fürth liegt jedoch bereits jetzt eine hohe Auslastung 
der Beschäftigten vor, u.a. weil der vorhandene Stellenplan nicht eingehalten werden kann oder 
wird.  
Um das Projekt Gigabitausbau zum Erfolg führen zu können und um eine Überlastung der 
Mitarbeitenden in den Ämtern, die mit solchen Projektaufgaben betraut sind, zu vermeiden, 
empfehlen wir dementsprechende Kapazitäten in den Personalplanungen der verschiedenen Ämter 
mit aufzunehmen. 
Eine weitere Anregung ist, wenn bestimmte Gebiete nicht im Interesse der Netzanbieter sind und 
deswegen gefördert werden, dass hier eine freie Zugänglichkeit für alle Anbieter in diesen öffentlich 
geförderten Netzen gewährleistet ist. 
 
Mit freundlichem Gruß 
Arbeitnehmerbeirat der Stadt Fürth 
 
 


